



2022年6月1日 愛児園湯田保育所

初夏を思わせる日差しの中、子どもたちはビオトープに入って、気持ちよさそうに水の感触を楽しんだりあめんぼを捕まえたりして遊んでいます。

2階の畑で初めて植えた玉ねぎが、たくさん太陽を浴びて大きく育ちました。子どもたちの顔ほどもある玉ねぎがたくさん採れ、その大きさに「でっかい！」と驚き喜ぶ声が園内に響き渡りました。収穫したての玉ねぎを早速炒めて旬の甘さを味わいました。また、各クラスで植えたトマトやきゅうり、すいかなどの夏野菜にも花が咲き、小さな実がつき始めました。葉の上のてんとう虫を見つけたり、高く伸びたつると背くらべをしたり、たくさんの発見をしながら夏野菜の生長を子どもたちと見守っています。

まもなく梅雨の時期を迎えるが、熱中症・感染症に十分に留意して、この季節ならではの遊びを楽しみながら元気に過ごしていきたいと思います。

所長 宮原 大地

6月の行事予定

- 1日 (水) 第二回乳児保育専門研修（中野）
9日 (木) 内科・歯科健診
やまぐち子育てはぐくみねっと研修会（三嶋）
14日～16日（火～木）中村女子高等学校保育実習
15・30日（水・木）サッカーで遊ぼう（3, 4, 5歳）
16日 (木) カレーパーティー[※]
17日 (金) おりがみ教室（5歳）
22日 (水) お弁当の日
時松先生のお家へ遊びにいこう（5歳児）
24日 (金) タコのはっちゃんと遊ぼう
父母の会役員会[※]
27・28日（月・火）集金日[※]
27～7/8日（月～金）山口短期大学保育実習[※]
28日 (火) 食育・アレルギー対応研修（中山）[※]

※月初め…身体測定 月末…避難訓練

カレーパーティー

今年大豊作だった玉ねぎやジャガイモを使ってカレーライスをつくります。カレーパーティー向け、小さいクラスの子どもたちは、みんなが食べる野菜を洗ったり、玉ねぎの皮をむいたりします。大きいクラスの子どもたちは野菜の重さを計ったり、包丁で野菜を切ることにも挑戦します。収穫を喜び、力を合わせて作ったカレーライスを、みんなでおいしくいただきたいと思います。

タコのはっちゃんと遊ぼう 半夏生ってなぁに？

半夏生とは、夏至から数えて11日目にあたる日で今年は7月2日となっております。半夏生までに田植えを終えなければ半作と言って、収穫が半分になるといわれています。また、タコを食べる理由としては、稻の根がタコの足のようにしっかりと張って豊作になりますようにという願いが込められています。

園では半夏生にちなんで24日にタコのはっちゃんがやってきます。生きたタコに触れたり、動きを観察したりして命の大切さを学び、感謝していただきたいと思います。

20日（月）保健師さんと話そう

～夏場に流行する感染症対策について～

講師：加藤 舞佳さん

（山口市保健センター保健師）

23日（木）1才～未就園 ひだまりであそぼ



8日（水）0才さんあそぼ

10日（金）身長体重測定日

20日（月）

13日～17日 おとうさんといっしょ週間

15日（水）お誕生日会

※講座・イベント以外の時間は、自由開放しています。